

JUBILE DE LEON XIII

 E vingt-cinquième anniversaire de l'élection de Léon XIII au souverain pontificat ainsi que celui de son couronnement seront célébrés bientôt à Rome. La première de ces fêtes aura lieu le 20 février ; et la seconde, le 3 mars.

Ces deux événements doivent nous rappeler avec quelle miséricordieuse bonté le Seigneur a daigné pourvoir aux besoins d'une époque particulièrement difficile, en confiant le gouvernement de son Eglise à un pontife si pieux, si sage et si ferme.

Ils doivent nous rappeler aussi que c'est pour nous un devoir de marquer au Ciel notre gratitude, en retour de l'assistance si visible accordée depuis un quart de siècle à Léon XIII, en retour de l'admirable et toujours féconde longévité accordée à ce pontife, dont les années atteindront bientôt celles de Pierre.

Il nous a été donné d'approcher ce vieillard auguste, à plusieurs reprises, pendant notre dernier voyage à la Ville Eternelle. Et, comme nous avons eu occasion de vous le dire déjà, rien chez lui n'annonce la caducité physique ou intellectuelle. Bien loin de là, nous l'avons trouvé aussi fort qu'il y a cinq ans. Nous avons pu admirer la vigueur persistante et la finesse de son intelligence, la constante fidélité et la sûreté de sa mémoire. Il se tient au courant de tout. Il juge lui-même, en dernier ressort, de toutes les questions qui intéressent l'administration de l'Eglise universelle. Et, même, aucun détail qui touche à la vie particulière des diocèses ne semblent lui échapper.

Nous avons été touché, au-delà de ce que nous pourrions dire, de ses marques d'intérêt et d'affection à l'égard de l'Eglise de Montréal.

Nous avons donc des raisons spéciales de remercier Dieu ; de le prier de bien vouloir conserver encore longtemps à la tête de son Eglise ce pape si vénéré et tant aimé dans l'univers entier. Nous prendrons part, en même temps, à l'allégresse

gé
du
C
cha
ma
mes
Sain
I

T
T
des
faire
légit
faire
Le
les d
L'
Les
mal
beauc
indul
tant
Ma
avons
vous
faut
sont a
sancti
frivol